
Compte rendu CVL le 24 janvier 2024 

 

Prise de parole du VP pour rappel de l’ordre du jour 

• M. Schwob concernant la vie lycéenne sur le site du lycée 

Que voulez-vous mettre sur l’onglet vie lycéenne du site du lycée ? 

Mettre les photos des élus, la répartition des élus dans les instances, les cr des réunions du cvl 

 

• points MDL 

- Mise en place d’un terminal de paiement en CB 

- Modification de la carte de la cafétéria 

-Peu d’élément sur la fresque prévue au foyer : ils ne semblent pas inspirer par la thématique. Si 

certains élus connaissent d’autres artistes n’hésitez pas à faire remonter 

- Bilan du sondage sur le montant de la cotisation pour la rentrée 2024/2025 : 1/3 des élèves ont 

répondu et seraient d’accord pour une augmentation vers 8 euros, seulement 14% de votants chez 

les parents qui eux seraient prêt à mettre 10 euros.  

Quelle décision prenez vous ? 8 euros 

- 240 euros suite à l’action « octobre rose » ont été reversé à l’association perspective de 

Beauvais 

- 170 euros pour médecin sans frontière / action lors de la réunion parents/prof 

- 400 euros pour cekedubohneur suite au marché de noël 

- Premier numéro de « La Gazette » disponible dans les différents espaces du lycée, 

entièrement financé par la MDL 

 

• Le Bal 

Variable supplémentaire sur la date du bal de fin d’année. Le 21 juin entraine d’autres 

questionnements : la fête de la musique et ses contingences (bruits, foule, engagements des certains 

élèves). Il va falloir réfléchir a une date pour le bal. 

Quelle date allons-nous poser ? 

 

Comment les élus ont travaillé l’année dernière sur l’organisation de cet évènement ? 

 1 référent élu CVL coordonne un groupe de travail  

Groupe de travail constitué par les élèves volontaires de terminal 

Bilan de l’année dernière :  

- Animation /déroulement/DJ/piste de danse/borne a selfie (place a revoir) 

- Buffet : à revoir à la baisse 

- Ouverture club musique 

- Peut être des jeux dans la soirée 

Cout du bal : 3500 euros, coût identique à l’année précédente mais avec moins de financement 

extérieur. Besoin cette année d’un équilibre entre les dépenses et les recettes. 

Financement possible des élèves ?1 euros ? 

C’est possible. 

PROVISEURE : plutôt 2 ou 5 euros symbolique pour un rendu financier qui soit intéressant. 

ALG : en parler avec les autres élèves, Comment finance-t-on l’évènement ? 

- Penser à une photo de promo 



- Photographe ? avec le changement de date, moins de demande de la part des élèves, moins 

de possibilité de vente, et besoin d’immédiateté. 

 Proposition d’avoir un photographe parmi les encadrants. 

ALG : lancement de la constitution des groupes de travail par thématique 

HB : recherche de financement active, choix de proposition 

ELUS : choix du thème par sondage 

ALG : communication vers les élèves de terminale sur les échanges de cette réunion 

• Parcoursup 

Planning par classe pour création de son dossier encadré par soir le PP/CPE/PROVISEUR qui prend 

5mn. 

Ensuite chaque élève complète son dossier de manière individuelle sur les différentes compétences 

de chacun et le dossier de bourse. 

Commencer à faire ses premiers pour comprendre comment cela fonctionne et finaliser tout au long 

de la période d’ouverture. 

Continuer à travailler son projet avec les ressources données par l’établissement et rdv psyen. 

En cas de difficultés, solliciter l’établissement 

Mme Benkoski communiquera vers les familles et les élèves absents qui n’auraient pas créer leur 

compte 

Le 1er février, visio prévue 

• Le SNU 

Mme Benkoski présente le SNU. 

L’établissement a la possibilité d’inviter le référent académique afin de présenter le SNU. 

Peut être des élèves ayant fait le SNU pourrait tenir un stand lors du carrefour des métiers 

VP : Des élèves de première vont passer en classe de seconde sur les AP1 pour présenter le SNU afin 

d’échanger sur leur expérience. 

Mme Benkoski souhaite être informé du contenu de la présentation de ces élèves afin d’éviter la 

répétition. 

HB doit échanger avec la référente du SNU afin d’établir ensemble des besoins de l’établissement. 

VP : intervention sur une majorité des élèves : en classe, en conférence des délégués 

Romane : sur un stand CVL 

Mme Benkoski : définir la forme avec M. Boutrin et les élèves 

 

Un élève souhaite faire une action de nettoyage de plage. Mme Benkoski rappelle les référents éco-

délégués. Yanis en PSTMG1. Sarah doit voir avec la PP (Mme Jakubowski) pour caler le projet de 

classe et en parallèle les référents développement durable. 

 

 


